

ExpoFare - Noticias

<https://www.expofare.com/>

La VIII Edición de ExpoFare se celebrará en abril de 2024



La Feria de la Agricultura de Regadío del Valle del Guadalquivir, ExpoFare, ha presentado el cartel de su VIII Edición que se celebrará del 10 al 13 abril de 2024 en Fuente Palmera (Córdoba). En un acto presentado por el responsable del Área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento, José Luis Adame, han tomado la palabra diferentes intervinientes para presentar las novedades de la nueva edición.

Adame ha comenzado haciendo un breve análisis del recorrido que ha realizado ExpoFare desde su primera edición hasta hoy. Para la VIII Edición, el responsable del Área de Desarrollo Económico ha anunciado que “ExpoFare toma un formato de cuatro días que va de miércoles a sábado”, ofreciendo un día más para que el agricultor pueda visitar el evento. El técnico ha definido a ExpoFare como “una cita obligada para el

agricultor” y, para ello, están trabajando en ofrecer una gran variedad de expositores, ponencias y actividades de interés para ellos.

A continuación, ha tomado la palabra el responsable de la empresa coordinadora Rurápolis, Miguel Ángel Molinero, quien ha presentado la acción que se va a llevar a cabo con el Andalucía Agrotech Digital Innovation Hub, donde se trata de identificar las problemáticas en el uso del agua, proponer líneas de acción para la mejora en la gestión del recurso, formular retos concretos sobre el tema y aportar soluciones innovadoras. Una acción que dará comienzo en el mes de noviembre y que se presentarán los resultados en ExpoFare 2024.

Por su parte, Jesús Orcaray, Gerente del Grupo de Desarrollo Rural Medio Guadalquivir, ha aprovechado el hilo de las intervenciones para felicitar a la organización “por su apuesta por hacer una feria especializada en una temática singular, la agricultura de regadío”. Orcaray se ha puesto a disposición de la organización para seguir trabajando en ese crecimiento que año a año ha tenido ExpoFare, y ha felicitado por esa labor realizada para traer a Fuente Palmera ese reto del Andalucía Agrotech Digital Innovation Hub.

Antes de descubrir el cartel, el Alcalde de Fuente Palmera, Francisco Javier Ruiz, ha cerrado el acto reafirmando que aunque fuese una apuesta difícil, “diseñar ExpoFare centrándonos en la agricultura de regadío fue un acierto que nos ha permitido adelantarnos a muchas situaciones que hoy nos hemos encontrado”. Para el primer edil, “ExpoFare tiene que seguir trabajando por ser ese referente para el sector y para los agricultores”.

Link to Original article:

<https://www.expofare.com//w/expofare/90450/noticias?elem=606639>